



Produkte nach Maß: Individualität dank Internet wieder gefragt

Produkte nach Maß: Individualität dank Internet wieder gefragt
Würzburg - Lange Zeit waren individuell gefertigte beziehungsweise maßgeschneiderte Produkte - seien es Hemden, Schuhe oder Torten - als zu teuer verschrien. Stattdessen waren 08/15-Produkte gefragt. Mit dem Internet hat sich dieser Trend nun umgekehrt. Noch nie war die Nachfrage nach Individualität und Maßanfertigung so hoch wie heute. Schließlich bieten innovative Startup-Unternehmen diese Annehmlichkeiten zu besonders günstigen Konditionen, so dass der Kostenfaktor nicht mehr ins Gewicht fällt. Dabei stehen nicht nur Hemden, Müslis oder Torten nach Maß hoch im Kurs. Auch individuell gestaltete, echte Postkarten erfreuen sich großer Beliebtheit. '08/15 war gestern', bestätigt Axel Will, Geschäftsführer von PokaMax - einer Plattform, die die Gestaltung und den Versand echter Postkarten einfach via Internet von jedem Ort der Welt aus ermöglicht. Sie bietet somit Unikate für die Masse. 'Der Verbraucher will sich - gerade bei derart persönlichen Dingen wie Postkarten - nicht mehr mit Standard-Produkten abspeisen lassen. Stattdessen wird er immer mehr zum Individualisten, dessen Bedürfnisse wir mit unserem Service optimal befriedigen', führt Axel Will aus. Pioniere wie PokaMax machen sich den Ansatz der Mass Customization zunutze. Logistik, Vertrieb und Materialbeschaffung sind bei PokaMax so aufeinander abgestimmt, dass die Erstellung der individuellen Postkarten inklusive deren postalischer Versand für den Verbraucher kostengünstig ist. 'Tatsächlich ist es oftmals sogar preisgünstiger Postkarten mit PokaMax zu verschicken, als sich Standard-Karten aus dem Handel zu besorgen und zu versenden. Obendrein ist die Zeitersparnis nicht zu unterschätzen. Der Gang zum nächsten Briefkasten oder zur Postfiliale entfällt', so der PokaMax-Geschäftsführer. Mit seinen Apps für Android- sowie Windows Phone-Smartphones und für das iPhone sowie iPad bringt PokaMax diese Individualität und damit die echte Postkarte nach Maß sogar auf die Bildschirme aller gängigen, mobilen Endgeräte. Weitere Informationen sowie Links zum kostenfreien Bezug der PokaMax-App unter www.pokamax.de
 Honorarfreie Pressebilder zum Download:
 Anwendungsbeispiele:
 <http://www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/anwendungsbeispiel1>
 <http://www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/anwendungsbeispiel2>
 www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/liebe2.png
 PokaMax App
 http://www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/app_android1
 http://www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/app_android4
 http://www.pressedesk.de/shared/images/pokamax/app_android5
 Über PokaMax
 PokaMax ist der Spezialist für die Erstellung, den Druck und den weltweiten Versand von Postkarten. Die im Jahr 2005 von Axel Will und Manuel Schmid gestartete Online-Postkartenversandplattform ermöglicht ihren Nutzern mit nur wenigen Klicks - sowohl am PC als auch unterwegs per Smartphone oder Tablet - das Layouting von echten Postkarten. Eigene Fotos oder Motive können im Handumdrehen hochgeladen und auf das Kartencover verbracht werden. Ebenso einfach ist es, die Postkarte mit Text zu versehen und - getreu dem PokaMax-Motto 'Hier geht Deine Post ab!' - ihren postalischen Versand an einen oder mehrere Empfänger zu initiieren. Dieser erfolgt dann entweder zum Wunschtermin oder noch am selben Tag. Ganz gleich ob für den Privat- oder den ambitionierten Geschäftskunden: PokaMax überzeugt durch erstklassige Qualität im Druck, einfache Handhabung, zuverlässigen Support und einer fairen, transparenten Preisstruktur.
 Internet: <http://www.pokamax.de>

Pressekontakt

PokaMax GmbH

97082 Würzburg

pokamax@pressedesk.de

Firmenkontakt

PokaMax GmbH

97082 Würzburg

pokamax@pressedesk.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage